

Air Nostrum abre una nueva ruta entre Barcelona y Bilbao

La aerolínea refuerza las conexiones de ambas ciudades para el tráfico de negocios y el vacacional

Los billetes van desde los 59 euros por trayecto e incluyen la primera maleta de hasta 23 kilos

VALENCIA, 15 DE JULIO DE 2011

Air Nostrum, la compañía franquiciada de Iberia para vuelos regionales, abre una nueva ruta entre Barcelona y Bilbao la próxima temporada.

La notable actividad comercial y empresarial entre ambas ciudades, así como su atractivo turístico han hecho aconsejable la apertura de este nuevo enlace que viene a reforzar las conexiones de los aeropuertos de Bilbao y de Barcelona tanto para el tráfico de negocios como para el vacacional.

La ruta se empezará a operar el próximo 14 de septiembre con un vuelo diario entre las dos ciudades. Las salidas de El Prat serán de lunes a viernes a las 15.30 horas, los sábados a las 13,50 horas y los domingos a las 15 horas. Y las salidas de Loiu serán de lunes a viernes a las 13.45 horas, los sábados a las 12.05 horas y los domingos a las 13.15 horas.

Los vuelos de Air Nostrum permiten la conectividad con la red de Iberia en los aeropuertos de Barcelona y Bilbao con facturación hasta destino final.

Los billetes ya se encuentran a la venta en www.iberia.com, donde es posible encontrar tarifas en promoción desde 59 euros ida y vuelta, tasas y cargas incluidos. También es posible realizar la compra en Serviberia (902 400 500) y en agencias de viaje, aunque en estos dos últimos casos el precio final pueda variar. Hay que recordar que todas las tarifas incluyen la facturación gratuita de una maleta de hasta 23 kilos y que el servicio a bordo es gratuito.

Un servicio de calidad

Desde sus inicios en 1994, Air Nostrum ofrece un servicio de calidad avalado por la marca Iberia, reconocida a nivel mundial. Todos los vuelos de Iberia Regional Air Nostrum se comercializan a través de la extensa red de ventas de Iberia, el líder del mercado nacional. De este modo, los pasajeros que viajan con la compañía cuentan con la posibilidad del billete electrónico, servicio exclusivo de recogida y entrega de equipaje de mano a pie de avión, autochecking online y selección de asiento.

Air Nostrum, compañía líder de la aviación regional española, realiza más de 2.300 vuelos a la semana en 7 países de Europa y norte de África. Su gestión, calidad y prestigio le han hecho merecedora de múltiples premios. El galardón más reciente ha sido el obtenido este año en Washington como mejor aerolínea regional del mundo otorgado por Penton Media's Air Transport World® (ATW), la publicación líder de la industria de la aviación mundial. En su palmarés figura también que es la única regional europea en obtener cuatro veces el premio, en su categoría Oro, a la Aerolínea del Año, otorgado por la ERA (*European Regions Airline Association*), así como la primera compañía en obtener la Palma de Oro a la Excelencia Sostenida, importante distinción a perpetuidad que la ERA ha concedido en contadas ocasiones a lo largo de sus 30 años de existencia.